
"ESTA VA A SER UNA DE LAS GRANDES OBRAS DE INGENIERÍA DE CHILE" 
Así lo señaló el Presidente Lagos en una visita inspectiva a las obras del viaducto Marga 
- Marga en la región de Valparaíso. Agregó que se trata de "un orgullo para la V Región 
y también, porqué no decirlo, para todos los chilenos". 
En otro tema, el Mandatario informó que a partir de contactos con diversos Presidentes 
latinoamericanos, la región hizo un llamado a Sharon y Arafat para "impedir el 
derramamiento de sangre y para permitir que Naciones Unidas se entreviste con ambos 
dirigentes". 
El Presidente de la República, Ricardo Lagos, visitó esta mañana las obras del viaducto 
Marga-Marga, que forma parte del Troncal Sur de la concesión Santiago-Viña del Mar-
Valparaíso. Durante la actividad, el Mandatario destacó que "el Troncal Sur no 
solamente resuelve los temas de conectividad de Peñablanca, Villa Alemana, Quilpué, y 
todos los sitios intermedios con Viña del Mar y Valparaíso, sino que además va a ser la 
puerta de entrada al puerto de Valparaíso, conectándolo con Rodelillo-El Salto, o sea 
con todo lo que venga desde Argentina", señaló. 
 
El Jefe de Estado valoró especialmente la obra pues, según indicó, "Chile tiene que ser 
capaz de convertirse en un puente entre los países del Atlántico y los países del sudeste 
asiático. Hacer ese puente quiere decir que tenemos que tener una infraestructura 
adecuada". 
 
Además destacó que las obras del Troncal Sur tendrán un "enorme efecto sobre la 
región, sobre las ciudades de Viña y Valparaíso, lo que implica mejorar la calidad de 
vida" y agregó que el viaducto del Marga-Marga "es un orgullo para la V Región y 
también, y porqué no decirlo, un orgullo para todos los chilenos por lo que somos 
capaces de hacer. Esta va a ser una de las grandes obras de ingeniería de Chile". 
 
El Presidente Lagos realizó la visita inspectiva a los trabajos que se realizan en el límite 
de Quilpué y Viña del Mar junto al subsecretario de Obras Públicas, Juan Carlos 
Latorre, y el intendente de la Quinta Región, Marco Antonio Núñez.  
 
En la oportunidad, el Jefe de Estado destacó que "entre Santiago y Valparaíso se 
gastaron más o menos 280 a 300 millones de dólares", mientras en las obras que se 
realizan en el Troncal Sur "se están gastando 180 en 21 kilómetros. Esa es la magnitud 
del esfuerzo que se está haciendo". 
Como complemento, el Presidente Lagos indicó que "este año se está licitando la ruta 
60, el camino que va desde Los Andes hacia Valparaíso en la V Región, y ese camino 
va a entroncar con este Troncal Sur. Esto resuelve un tema urbano y un tema de país".  
 
En este sentido el Mandatario sostuvo que "así se construye un país con vista al futuro" 
y agregó que "porque el Pacífico va a tener gran crecimiento comercial, Chile tiene que 
posesionarse para tener empleo, trabajo, crecimiento estable. Eso es lo que hay detrás de 
esta obra". 
 
El Jefe de Estado planteó que su gobierno mantendrá el esfuerzo que se encuentra 
realizando en el área de infraestructura. "Nunca en la historia de Chile había ocurrido, 
nunca en 10 o 12 años se habían hecho las obras que se han hecho en materia de 
infraestructura con este ritmo", señaló y agregó que para mantener este ritmo de 
crecimiento "este año el Ministerio de Obras Públicas está licitando 1.800 millones de 
dólares en nuevos caminos y carreteras. Son 1.800 millones, 10 veces esta obra". 



 
En otro tema, el Mandatario informó que frente a la gravedad de los sucesos vividos en 
los últimos días en Medio Oriente, "ayer he tomado contacto con buena parte de los 
Mandatarios de América Latina, porque no podemos ser indiferentes a lo que ocurre. 
Ver las escenas de televisión todas las noches se nos hace muy difícil". 
 
El Jefe de Estado señaló que "América Latina ha hecho un planteamiento de respeto a 
las resoluciones de Naciones Unidas y a la necesidad de escuchar el planteamiento de 
Naciones Unidas como expresión del foro civilizado de la humanidad". Por esta razón, 
el Mandatario explicó que se está haciendo un llamado al Primer Ministro de Israel, 
Ariel Sharon, y al Presidente de la Autoridad Nacional Palestina, Yasser Arafat, para 
buscar las modalidades que permitan "impedir el derramamiento de sangre y para 
permitir que Naciones Unidas se entreviste con ambos dirigentes". 
 
El Mandatario indicó que "ayer conversé con varios Presidentes de América Latina esta 
proposición del Grupo de Río que en estos momentos se está haciendo presente en 
Naciones Unidas". 
 
Finalmente el Presidente Lagos planteó que "en Chile la colonia judía y la colonia 
palestina han sido una gran contribución, viven en paz, y queremos que la paz que 
existe entre judíos y palestinos en Chile, exista también en el Medio Oriente. Para eso, 
todos tenemos que empujar un poquito". 


